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会議（打合せ）報告書 
会議(打合せ)の名称 

又は議題 
令和２年第３回 議会運営委員会 

報告者職氏名 主査 萩原 靖殖 

日 時 
令和２年２月１８日 
午前１０時０５分 

場 所 市役所本庁舎４階 中委員会室 

出 

席 

者 

出席者  血脇敏行委員長、柴田圭子副委員長、古澤由紀子委員、石井恵子委員、 
植村 博委員、田中和八委員、秋谷公臣委員 
長谷川議長、伊藤副議長 

欠席者  中川勝敏委員 
議会事務局 石井局長、東山主任主事、萩原 

【会議の概要】 

議題 

(1) 一般質問の取扱いについて 

 

《決定事項等》 

(1) 一般質問の取扱いについて 

○ 本日欠席の中川議員の一般質問の持ち時間については、このあとの質問者の傍聴

の関係等を考慮し、２人目以降の開始時間の繰り上げは行わず、議員全員協議会終了

後も引き続き休憩とし、再開時刻を午前１１時１５分とする。 

 

―閉会 午前１０時０８分― 
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－開会 １０：０５－ 

 

 

・石井事務局長 

おはようございます。委員会会議につきまして、血脇委員長に一言お願いいたします。 

 

・血脇委員長 

開会早々、暫時休憩で議運を開くようになりました。慎重なるご審議をお願いしたいと思

います。以上です。 

 

・石井事務局長 

ありがとうございました。それでは、議事等につきましては、血脇委員長にお願いいたし

ます。 

 

・血脇委員長 

ただいまの出席は、７名でございます。 

委員会条例第１６条の規定により、定足数に達しておりますので、これより令和２年第３

回議会運営委員会を開会いたします。 

本日の議事日程は、本会議の議事日程は、一般質問となっておりましたが、質問番号１番

の中川勝利議員から、体調不良により一般質問の取り下げの連絡がございました。 

つきましては、本日の一般質問の取り扱いについてを議題とさせていただきます。この後

の議事の進め方について、ご意見等いただければと思います。 

 

・柴田副委員長 

今から時間をずらすとか、時間を早めるとかね、そういうのはちょっと厳しいと思います

ので、２番目の人は当初予定の１１時１５分かもしれないんですけど、当初予定の時間通り

にしたほうが、混乱が少ないんではないかと思いますが。 

 

・血脇委員長 

今、柴田副委員長の方から、時間を繰り上げたりせずに、このまま、と言うご意見が出ま

したが、皆さんいかがでしょうか。古澤委員。 

 

・古澤委員 

前例があったと思うんですね。次の方の、傍聴の方の都合とか、色々考えて、今、柴田さ

んがおっしゃったように、そのままにするということでいいのではないかと思います。 

 

・血脇委員長 
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今、古澤委員の方からも、繰り上げることなくということのご意見が出ましたが、皆さん

いかがでしょうか。よろしいですか。今、こちらに次の予定の徳本議員、それから石井委

員、影山議員がおりますので、そのような運び、ということでよろしいでしょうか。確認を

含めて、よろしいですか。わかりました。それでは、そのように決定をさせて頂きます。 

それではこの後ですね、議会運営委員会及び全員協議会終了後、引き続き休憩といたしま

して、中川議員の当初の持ち時間である１時間経過後に徳本議員の一般質問を行うことにご

異議ございませんか。 

それでは異議なしと認め、左様決定いたします。 

１１時１５分を再開時間と致します。 

以上で議会運営委員会を閉会いたします。 

慎重なるご審議をいただきありがとうございました。  

 

 

－閉会 １０：０８－ 

 


